



GONZÁLEZ MORENO

Ing. Manuel Martino

Las primeras chacras en Meridiano V se remontan al 1900. Las colonias fueron armando su vida social propia. Tenía sus clubes: “Club Agrario” y “Deportivo Colonos Unidos San Francisco”, de la colonia homónima. En cada una de ellas, se realizaban bailes amenizados con orquestas propias del lugar, obras teatrales e incluso bodas entre inmigrantes de la misma colonia. Contaban además con su propia escuela.

Los boliches, con el tiempo, comenzaron a ser numerosos, y su ubicación era estratégica, se solían anexar a los primeros almacenes que ofrecían lo básico: yerba, azúcar, aperos y alpargatas. Estos despachos de bebidas y de encuentros también solían estar aledaños a las canchas de paleta. Hoy, sigue vigente el “Bar Toto”, que se instaló en 1978, aprovechando el camino paralelo a la vía de América a Gral. Pico, ramal muy importante. Las fiestas carnestolentas eran las fiestas de carnaval. Las primeras se registran en 1908 y la realizó la primera Comisión Oficial de Festejos.